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 Mainz, 14.11.2016 
 
 
Anfrage 1678/2016 zur Sitzung  am 23.11.2016 

 
Asylbewerber im Allianzhaus (AfD) 
 
 Im Gebäude der Mainzer Aufbaugesellschaft (MAG) an der Großen Bleiche sollen 292 
Personen unterkommen. Hierzu muss zunächst eine Umgestaltung des ehemaligen Alli-
anzhauses vorgenommen werden. 

 

 

 
Wir fragen an: 
 

1) Welche aktuell fortgeschriebenen Kosten fallen durch die Umgestaltung an?  

 

2) Welche Kosten übernehmen die jeweiligen Gebietskörperschaften? 

 

3) Welche Anstrengungen wurden übernommen, um die Unterbringung der Personen kostenminimal 

zu gestalten? 

 

4) Wie wirkt sich der in den Medien dargestellte Rückgang der Asylbewerberzahlen auf die Aufnahme-

situation in Mainz aus? 

 

5) Sind alle Aufnahmeeinrichtungen in Mainz ausgelastet? 

 

Wenn nein, wo sind freie Kapazitäten vorhanden (bitte einzeln auflisten)? 

 
 

 
 
Heinz-Werner Stumpf 
Fraktionsvorsitzender 
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